
Protokoll

FSK vom 01.02.2004 ca. 17:35 - 19:00 Uhr
Anwesende: Florian (Physik), Altan (Archis), Johannes, Thomas, Hans (alle
Chemie), Lena, Jonathan (Ma/Info), Florian (Etec), Basti (WiWi), Sebastian
(Bio/Geo), Witold (UStA)

Protokoll: Sebastian (Bio/Geo)

Physik (Flo)

*O-Phaseneinladungen für SoSe gingen raus, Orga geht los.
*es hat sich ein AK zu Studiengebühren gebildet, hat ein Positionspapier zur
aktuellen Lage herausgegeben um möglichst eine gemeinsame uniweite Position über
die Art und Weise von Studiengebühren gegenüber der Landesregierung zu finden.
Anmerkungen von Florian (Etec), Witold (UStA), Basti (WiWi), Sebastian (Bio/Geo)
sind eher skeptisch, da man mit einer konstruktiven Kritik verschiedener
Studiengebührenmodelle Studiengebühren per se anerkennt
die FSsen sollen bis zur nächsten FSK eine Position zu dem Papier finden

*Witold teilt die Resolution des ABS (Aktionsbündnis gegen Studiengebühren, anm.
Protokollant) aus und bittet bei der Gelegenheit auch um eine Stellungnahme
hierzu und regt die Annahme der Resolution durch die Fachschaften und/oder die
FSK an

*Florian (Etec) schlägt eine historische Ausstellung zum Thema Studiengebühren
in Deutschland vor --> FSsen sollen rumfragen, ob es interessierte Leute gibt

Archis (Altan)

*haben Probleme mit einem Prof., der seine Präsenzzeiten ignoriert, Witold meint
es gibt da real wenig Chancen; man sollte aber über den Dienstweg Druck machen
*Archifest war toll

Chemie (Johannes, Thomas, Hans)

*nix

Ma/Info (Lena, Jonathan)

*es gab eine Diskussion über Studiengebühren
*Infomail über das BVG-Urteil
*Eulenfest war toll

Etec (Florian)

*es gibt Ärger mit englischen Notenauszügen
*BaMa-Umstellung macht auch Ärger, die Aufteilung des Diplomstudiengangs ist
unpraktikabel gestaltet, Kooperation mit den Profs funktioniert aber gut
*Aktion Werbung für Etec-Studiengänge an Schulen geplant
*Diskussion über Studiengebühren; einigen FSler fühlen sich nicht informiert
genug

Bio/Geo (Sebastian)

*Geologie Diplom wurde abgeschafft, BaMa *soll* eingeführt werden, könnte
Konsequenzen für alle Geostudiengänge über die Biologie bis hin zur organischen
Chemie haben



*es gibt gerade eine tolle Bioevaluation

WiWi (Basti)

*WiWi-Info kommt
*WiWiWi war toll
*wollen sich um eine SüFaTa (Südfachschaftentagung) bemühen.
*der Uni-Siegelring ist nimmer geplant

*Uni-Evaluation am 7.2.05 findet das Treffen mit Prorektor Krebs statt; wäre
toll, wenn viele kompetente FSler (wie Physiker, Chemiker und andere mit
Vorlesungsumfragenerfahrung) kämen

Geist-Soz (Thorsten)

*Institut für Pädagogik wurde in Institut für Bildungs- und
Vermittlungstätigkeit umbenannt und dabei auch gleich die Professorenstellen
wiederbesetzt -->merkwürdiger Name, aber alles wird gut
*Schüler können nun auch Scheine machen (geht bei Infos auch)

UStA (Witold)

*UStA sagt "danke" an alle FSsen und Helfer für ein gelungenes Unifest
auf dem Fest war nur die Lüftung böse, sonst alles gut
*stellt ABS-Resolution vor (s.o.)
*UStA will 10-Punkte-Programm gegen Studiengebühren des FZS zusammenfassen
*die FSK-Stimmverteilung wird sich verändern
*nächste Woche sind Wahlen, die Software läuft; Hardware ist noch in Arbeit
Urnenbasteln ist am Montag, 7. Februar 2005 ab 17:30h im UStA, Helfer sind
gesucht

Sonstiges

*das Protokoll letzter Woche fehlt und soll nachgeliefert werden
*Sebastian (Bio/Geo) kümmert sich in Kooperation mit dem UStA um eine FSK-
Protokoll-Strichliste um der leidigen Diskussion um den Protokollanten jedes mal
zu begegnen
*FSK-Party am 2.2.2005 bei den WiWis ab ca. 19:30 Etecs bringen Ü-Eier, WiWis
WiWi-Burger, Physiker Bier (WiWis kümmern sich aber) und Cocktailkrams, Bio/Geo
Butterbrezeln und Ma/Info Knallkraut (aka Gras, Weed, Pot, Shit, Hasch,
Wundertüten u.ä.) mit


